



SE DEBE ACTUAR EN CONJUNTO, DICE

Los soldados ya no quieren ejercer funciones de policía, asegura Moreira

Gobernadores, el Legislativo y el Ejecutivo han abdicado, sostiene

PEDRO HIRIART

phiriart@elfinanciero.com.mx

Para acabar con el crimen organizado en el país, el Presidente, gobernadores y el Congreso tienen que actuar en conjunto, aseguró el coordinador de los Foros de Seguridad de Xóchitl Gálvez, Rubén Moreira.

Al presentar el Proyecto de Seguridad de la candidata de oposición en el Colmex, el encargado de la propuesta en esta materia soltó que hay gobernadores que han renunciado a su labor de combatir a los criminales.

“Lo que pasa es que muchos gobernadores abdican de su responsabilidad de enfrentar al crimen, y si no vean esta discusión, creo que estéril, de quién es el responsable de la muerte de la candidata (Gisela Gaytán)”, sentenció.

Asimismo, el diputado priista acusó al Poder Legislativo de haber “abdicado” en sus atribuciones en esta materia.

“Desde las cámaras se pueden hacer muchas cosas. Alguna vez se votó una ley para la prevención de la delincuencia y luego eso se agarró, por cierto, como un requisito para presupuestos”, recordó.

En este sentido, agregó que “tiene dos años que no funciona la (comisión) bicameral de Seguridad Nacional. La de seguimiento a las Fuerzas Armadas se ha convertido en un espacio de relaciones públicas. Hay que recuperar el Congreso”, sentenció.

A esto también se le tiene que sumar la voluntad del jefe del Ejecutivo, algo que dejó ver que no ha sucedido, ya que cuestionó: “¿Hay instrucción de actuar o no la hay? Yo creo que no la hay en términos generales, porque fue un discurso”.

Con esta idea, Moreira Valdez sostuvo que dentro de su plan de seguridad, Gálvez Ruiz está enfocada, primero, en hacer lo que se sabe que se tiene que hacer.

“El primer punto es que hay que actuar. Se tiene que tomar la decisión de actuar en muchas vertientes, pero hay que actuar. Una de ellas es combatir al crimen. Hay que empezar a construir otra vez las policías”, insistió.

El coordinador de la alianza en materia de seguridad recordó que Gálvez Ruiz ha hecho hincapié en la necesidad de tener una policía civil, algo que, según Moreira Valdez, también quieren los soldados.

“Yo me entrevisté con muchos integrantes del Ejército mexicano y la gran mayoría no quiere asumir funciones de policía, pero además lo hace por otra razón, porque corren el riesgo de que un día desaparezca el Ejército y hacer una Guardia Nacional que alguna vez se dijo”, indicó.

CRÍTICA.

Comisiones del Congreso se han convertido en un espacio de relaciones públicas, dice.



MENSAJE. Sergio Aguayo y Rubén Moreira, ayer, en el Colmex.